

REPUBLIQUE DE GUINEE
Travail Justice - Solidarité

**Réunion de Haut N Architecture Internationale de la Dette et les
Liquidités Mondiales prévue le 29 mars 2021**

**DISCOURS DU PROFESSEUR ALPHA CONDE
PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE DE GUINEE**

26 mars 2021

Excellence Monsieur le Secrétaire Général des Nations Unies,

Honorable Premier Ministre de la Jamaïque,

Honorable Premier Ministre du Canada,

Mesdames et Messieurs les Représentants des Etats Membres des Nations Unies,

Mesdames et Messieurs les Représentants des Institutions Financières Internationales,

Mesdames et Messieurs,

de prendre la parole en cette période
puis une
année par la pandémie de la COVID 19.

La participation de la Guinée, aux cotés des autres pays membres des Nations Unies, sur question de et les liquidités mondiales en cette période a tout son sens.

Comme Secrétaire Général des Nations Unies, la pandémie de la COVID-19 « *a mis à nu les failles systémiques de nos sociétés, de notre système économique mondial et des institutions qui régissent le système international* ».

Son bilan est lourd et les populations des pays les plus pauvres en souffriront sans doute le plus profondément et le plus longtemps. Elle a coûté des vies humaines et bouleversé les conditions tence dans toutes les régions du globe. Et elle pourrait annoncer les premières manifestations

initiative avaient ou allaient avoir de toute façon du mal à honorer leurs échéances.

particulièrement ardue car les solutions actuelles ne proposent que le gel ou le déferrement des remboursements de dette. Cette approche a montré ses limites car un an après le début de la pandémie nos économies sont exsangues et la pandémie ne montre pas de signes de ralentissement.

Nous rejoignons donc le secrétaire général des Nations Unies quand il déclarait en 2020 que le G20 « *doit maintenant faire preuve d'une plus grande ambition et proposer des mesures plus audacieuses pour permettre aux pays en développement de faire face à la crise de manière efficace*

Nous estimons donc que la meilleure solution serait ces dettes pour les pays pauvres que la récession actuelle ne se transforme en dépression mondiale.

fortes et audacieuses sont nécessaires pour alléger le poids de la dette et empêcher un effondrement économique mondial avec des conséquences imprévisibles.

Monsieur le Secrétaire Général,

Mesdames et Messieurs,

perspectives de croissance pendant de nombreuses années.

dispositions diligentes pour minimiser le risque de surendettement et financer nos économies.

Monsieur le Secrétaire Général,

Mesdames et Messieurs,

Je tiens donc à exprimer la volonté de mon pays, la République de Guinée, à bâtir une économie forte capable de résoudre les défis présents et futurs afin que notre monde soit débarrassé des fortes inégalités sociales et des injustices envers les plus vulnérables.